

## Auszeichnung für Brennerei Steffelin



Monika und Christoph Steffelin bei der Preisverleihung zusammen mit den Töchtern Anna und Svenja.

FOTO: SZ

MARKDORF (sz) - Tolle Auszeichnung für die Obstbrenner der Familie Steffelin aus Ittendorf. Bei der 34. Prämierung des Verbands Badischer Klein- und Obstbrenner im Kurhaus in Sasbachwalden wurden sie ausgezeichnet. Konkret erreichte das Ehepaar Monika und Christoph Steffelin den zweiten Platz in der Kategorie der Liköre.

Bei der Ermittlung des Ergebnisses wurden jeweils drei Liköre der 311 teilnehmenden Betriebe gewertet. Die Maximalpunktzahl lag bei 180, Familie Steffelin erreicht 174 Punkte und musste sich nur dem Sieger Helmut Werner aus Durbach geschlagen geben. Er erreichte die volle Punktzahl. Verkostet wurden über 40 verschiedene Sorten von Obstbränden. Insgesamt wurden 3055 Proben vorgenommen.